
Concours photos 
 
 
Un groupe du Conseil de Développement de Savenay, organise un 
concours photos gratuit du mois de septembre 2023 au mois de juin 2024. 
 
 
Le thème : « L'arbre de chez nous » 
 

Il y a 3 catégories d'arbres dans la nature que l'on peut photographier : 
 

– L'arbre dans le jardin, le parc ou la forêt. 
– L'arbre qui donne des fruits 
– L'arbre qui est rigolo, bizarre 

 
 
Où trouver les arbres ? 
 

Sur notre territoire (Bouée, Campbon, La Chapelle Launay, Cordemais, 
Lavau sur Loire, Malville, Prinquiau, Quilly, St Etienne de Montluc, 
Savenay, Le Temple de Bretagne). 
 
 
Si je veux participer : 
 

– Je fais 4 photos maximum par personne 
– J’indique mon nom et mon adresse 
– J’indique le lieu où ont été prises les photos 
– Je suis d'accord pour que mes photos soient exposées si elles 

gagnent ce concours. 
– J’envoie mes photos par internet jusqu’au 16 juin 2024 
– J’envoie mes photos à conseildedeveloppement@estuaire-sillon.fr 

 
    
La récompense : 
 

Toutes les photos reçues seront examinées par des personnes qui 
connaissent bien les arbres. 
Le premier gagnant de chaque catégorie recevra un beau livret des 
meilleures photos. 
 
 
Le résultat sera le 26 juin 2024. 
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